

Begründung:

Im August 2018 hat die Verwaltung den Auftrag an die Firma GDS Geo Daten Service Gmbh erteilt, die Straßenbäume und Beete, durch eine Befahrung standortgenau im Stadtgebiet aufzunehmen. Die Befahrung ist 2019 erfolgt und eine fachliche Auswertung der Straßenbaumdaten schloss sich der Befahrung an. Die Vorgehensweise der Erfassung von rund 8660 Bäumen und die Übertragung in ein digitales Straßenbaumkataster wird in der Sitzung vorgestellt.

Die Bäume, die in den städtischen Parkanlagen und auf den Grundstücken der Liegenschaften (Schulen, Kindergärten etc.) im Bereich der Verkehrs- und Aufenthaltsflächen stehen, werden bis Ende 2021 erfasst und im Kataster integriert.

Die Erfassungsdaten und deren Auswertung bilden die Arbeitsgrundlage für die folgenden Baumpflegeausschreibungen ab 2022.